



Nomos



Einfuhrverbote für Kulturgüter

Zur Bekämpfung des illegalen Handels mit Kulturgütern im Unionsrecht und im deutschen Recht

Von RAin Dr. Ruth Lecher

2024, 604 S., brosch., 194,- €

ISBN 978-3-7560-1269-5

(Schriften zum Kunst- und Kulturrecht, Bd. 40)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1269-5

Seit Dezember 2020 sind bei der Verbringung von Kulturgütern nach Deutschland sechs verschiedene unionsrechtliche und nationale Einfuhr- und Verbringungsverbote zu beachten. Diese zwischen 2003 und 2019 sukzessive erlassenen Verbotstatbestände werden in der vorliegenden Dissertation systematisch analysiert und bewertet. Dabei

wird aufgezeigt, welche Verbote in welchen Einfuhrsituationen zu beachten sind, welche Schwierigkeiten bei der Anwendung der unterschiedlichen Verbote entstehen sowie deren Auswirkungen auf den grenzüberschreitenden Kulturgüterverkehr, den Kulturgüterhandel in der Bundesrepublik und auf die einzelnen daran beteiligten Akteure hervorgehoben.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos



Einfuhrverbote für Kulturgüter

Zur Bekämpfung des illegalen Handels mit Kulturgütern im Unionsrecht und im deutschen Recht

By RAin Dr. Ruth Lecher

2024, 604 pp., pb., € 194.00

ISBN 978-3-7560-1269-5

(Schriften zum Kunst- und Kulturrecht, vol. 40)

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1269-5

Since December 2020, six different import bans under EU and national law must be observed when bringing cultural goods to Germany. These bans, which were successively issued between 2003 and 2019, are systematically analyzed and evaluated in this dissertation. It shows which bans must be

observed in which import situations, which difficulties arise when applying the various bans and highlights their effects on the cross-border movement of cultural goods, the trade in cultural goods in Germany and the individual actors involved.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary